

Immer wieder liest man in dem Forum von defekten Gummimanschetten an den Achswellen der Vito's und V- Klassen.
Im Rahmen von Bild Darstellungen wird der Verlauf dieses Defektes erklärt.



Auf diesem ersten Bild ist die komplette ausgebaute Achswelle einer V-Klasse/ Vito's zu Erkennen.



In der zweiten Bild Darstellung ist deutlich zu Erkennen, daß in der Gummimanschette in umlaufender Riss sich immer weiter im Material vertieft.



In der dritten Darstellung kommt jede Hilfe zu spät. Ich kann nur empfehlen, wie bei jedem anderen Frontangetriebenen Fahrzeug, regelmäßig die Achsmanschetten zu kontrollieren. Es sollte nichts Neues sein, daß diese Manschetten bei den Frontantrieb konzept besonderen Beanspruchungen unterliegen.

Wenn ich an meine "GOLF" zeiten denke, wurde auch das eine und andere Mal die Gummimanschette erneuert.

Im Reparaturfall kann mit folgenden Materialpreisen gerechnet werden: (Irrtum vorbehalten)
Reparatursatz Gummimanschette 40.- DM + UST
Reparatursatz Gelenk achsseitig mit Gummimanschette 400.- DM + US